
2017,  pour  une  France
islamischenrein

L’Année 2016 s’achève. Il était temps !

Avec elle, nous avons vécu la période « la plus sombre de
notre histoire ».

Si nous devions en faire un exposé succinct, nous dirions que
la collaboration islamique des Français n’a eu d’égale que
celle que nous avons subie au temps du nazisme.

A qui la faute ?

Bien évidemment, à cette équipe de socialo-verts qui a dirigé
le pays depuis cinq ans. Ceux-là, menés par le plus grand
traître à la France qui fut, n’ont cessé durant tout ce temps
de démunir les Français pour installer avec tapis rouge et
honneurs les représentants de la religion de paix et d’amour
qui tue et détruit tout sur son passage.

Un Attila contemporain, en quelque sorte.

Pousse toi d’là que j’m’y mette. C’est exactement ce que 
l’islam fait depuis près d’un siècle et demi.

Aurions-nous  pensé  que  des  infidèles  à  la  patrie  les
aideraient de tout leur pouvoir ? Non. Sinon, même les plus à
gauche des électeurs ne les auraient pas élus.

Cependant, une fois installés, ils ont mis toute leur passion,
on  dira leur acharnement, pour dépouiller les Français de
leur identité et de leur culture.
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Au  commencement,  il  y  a  eu  l’interdiction  des  mots,  des
simples mots, comme « race » ou « arabe » ou « musulman ».
Interdits. En France, il n’y a plus de races, il ne reste que
des espèces. La plus dangereuse étant l’espèce de con mais,
ça, tout le monde connaît, c’est universel, c’est sûrement
pour ça qu’ils ont été élus.

Et puis, les années passant, ils ont interdit aux Français, le
porc,  le  pinard,  les  réunions  publiques,  les  drapeaux
tricolores – mais le bleu-blanc-rouge, seulement, parce que,
s’il est en vert-blanc-rouge, ça c’est autorisé, surtout s’il
est agrémenté d’un croissant.

Pour finir, en cette fin d’année 2016, notre fête religieuse
la plus importante, la plus célébrée en France, a purement et
simplement été  boycottée, voire déconseillée, sous peine de
poursuites judiciaires.

Sans nos sapins illuminés, sans nos crèches où l’enfant Jésus
est honoré, sans nos chants de bienvenue au Roi du Monde, ce
Noël 2016 était en deuil.

A qui la faute ?

Aux musulmans qui s’en sont réjouis ou aux socialo-verts qui
ont voulu offrir à ces musulmans leur volonté d’éradication du
christianisme en France ?

Parce  que,  sans  chercher  bien  loin,  on  trouvera  dans  les
injonctions qui nous ont été faites, une volonté de faire
disparaître notre religion au profit de la religion islamique.

Par exemple, la Hidalgo, est-ce qu’elle nous a offert une
soirée spéciale Noël, à la mairie de Paris ? Non. Pourtant,
elle s’est empressée de jeter le couscous par les fenêtres
quand ils ont fini leur mois ramadanesque.

Et les panneaux publicitaires dans l’espace public ? Vous
savez, ceux qui coûtent si cher au contribuable, vous en avez



vu qui nous souhaitaient un Joyeux Noël ? Parce qu’on se
souvient que, pour ramadan, ils ont mis le paquet. Il n’y
avait pas un coin de rue où on ne voyait pas un panneau
déroulant envoyant le message : « La mairie de Paris vous
souhaite un bon ramadan!».

Et les autres maires de France n’ont pas fait mieux. Ils ne se
sont  pas  déplacés  chez  nous,  Français  moyens  fêtant  la
naissance du Christ, avec les caméras de télévision et les
journalistes de gauche pour dire quel bien ils pensent de nos
coutumes. Estrosi, on s’en souvient, s’est fait filmer pendant
une heure chez des musulmans de Nice, à cette occasion.

Nous, on lui aurait offert le foie gras et le homard, en plus
de la dinde, s’il avait daigné nous rendre visite. Non. Il
était  heureux  comme  tout  de  partager  les  loukoums  et  les
dattes. Ça faisait plus couleur locale.

Exactement dans l’air du temps, quoi. La nouvelle France comme
ils veulent la dessiner. Judenrein, christenrein !

He oui ! Y en a que pour les musulmans. Les juifs et les
chrétiens, qu’ils se grattent ! Comme si on n’existait pas !

Pourtant,  cette  année,  ils  auraient  fait  des  économies,
puisqu’Hanouka et Noël tombaient en même temps. La fête des
Lumières illuminée par la fête de Noël, c’était un moment fort
pour les Français juifs et chrétiens, vous ne trouvez pas ?

Bernique.  Du  moment  que  c’est  pas  musulman,  y  a  pas  de
souhait, même si on éternue.

Vous remarquerez qu’on a fait succinct. On a juste parlé de
cette Fête qu’ils nous empêchent de célébrer comme on le fait
depuis l’an 354 de notre ère. Pas de l’ère musulmane, ils sont
arrivés onze siècles plus tard.

Parce que s’il nous prenait l’envie de faire la liste de tout
ce  qu’ils  nous  interdisent  pour  que  l’islam  puisse  se



développer « harmonieusement » dans notre France européenne
plurimillénaire, il faudrait reprendre tous les articles de
Riposte Laïque depuis ce quinquennat et le compte n’y serait
peut-être même pas.

Oui. Il était temps que cette année s’achève. L’année 2017
sera celle du changement, assurément.

En France, ceux qui sont au pouvoir ne reviendront pas de
sitôt. La gauche et ses acolytes les verts, les laïcs à sens
unique, les communistes et les autres se sont noyés dans un
courant islamique qu’ils ont voulu nous imposer, ils ont eu
tort.

En Amérique, l’islamiste Obama qui sévit dans le monde, n’en a
plus que pour une vingtaine de jours. Une fois partis, tous
ces gens iront faire du gringue aux Séoud et autres Qataris,
que grand bien leur fasse.

Mais, pour que ce changement nous soit bénéfique, il faudra
choisir celle qui, seule, pourra remettre à sa place cet islam
invasif comme l’ont fait les États du groupe de Visegrád.

La Hongrie, la Pologne, la Tchéquie, la Slovaquie, toutes
anciennement sous régime communiste de l’ancienne URSS, savent
mieux  que  quiconque  comment  préserver  leur  identité  parce
qu’elles l’ont perdue pendant un temps et elles ont décidé que
l’islam ne serait pas une religion DE leur pays parce qu’il
représente un danger majeur.

A Cracovie, les Polonais viennent de proclamer Jésus-Christ,
Roi  de  Pologne.  En  Tchéquie,  le  Président  a  assimilé
immigration et terrorisme islamique. En Hongrie, le premier
ministre refuse toute immigration musulmane. En Roumanie, le
président a rejeté la nomination d’une musulmane comme Premier
ministre.

N’écoutez plus les sirènes boiteuses de l’AFP, du Monde, de
Libé ou de l’Huma. Ne vous fiez plus aux infos de BFM, I tele



ou des chaînes nationales qui ne sont que des organes de
propagande au service de l’islam.

Si nous voulons, longtemps encore, fêter en toutes libertés,
Noël,  Pâques,  Pentecôte  et  l’Ascension,  ’Hanouka,  Roch
Hachana, Yom Kippour et Pessa’h, nous nous devons de faire de
la France, un pays islamischenrein, un pays sans islam.

En tout cas, un pays dans lequel l’islam n’imposera pas sa
doctrine.

Que 2017 voie se réaliser notre vœu.

Danièle Lopez


